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Conseil Citoyen de MONTPLAISIR, ROCHEGRISE, REVEILLON. 
COMPTE-RENDU de la réunion du 15 Mars 2023. 

Maison de Proximité de Réveillon 

 

1 - Émargement : 

Personnes présentes : 

 Mmes : Chapuis, Vignozzi. 

 Mrs : Chapuis (coordonnateur), Labatut, Bascoul. 

Élue référente Conseil Citoyen : 

 Mme Alaux. 

Chargée de mission Conseil Citoyen et Conseil de Quartier : 

Mme Aïcha Khadri. 

Personnes excusées : 

 Mmes Ferrandiz, Dougé et M. Albaladejo,  

  

2 – Désignation du secrétaire de séance : 

 Michel Bascoul. 

 

3 – Approbation du Procès-Verbal de la dernière réunion.  

 Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité. 
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4 – La collecte de verre sur Roche grise et Montplaisir. 

 

Ce sujet est porté par Mesdames Chapuis et Vignozzi. Toutes deux soulignent 

que de nombreux morceaux de verre sont répandus autour du conteneur pour 

la collecte du verre. 

Réponse Ville de Narbonne  

Mmes Sylvie Alaux et Aïcha Khadri feront le nécessaire auprès des services 

pour que le nettoyage se fasse régulièrement. Néanmoins l’appel à Allo 

Narbonne (0800 15 13 11) reste la solution si le constat est fait de verre autour 

du conteneur.  

Demande prise en compte par le grand Narbonne  qui a saisi le prestataire 

afin de nettoyer le sol des bris de verre après chaque vidange.  

Egalement pour l’envol des déchets depuis les camions bennes destinés  au 

site Lambert. Pour les bennes des déchetteries il est demandé aux agents de 

veiller sur ce point.  

 

L’idée de mettre une poubelle jaune pour emballages à proximité des 

conteneurs à verre et notamment sur celui de Roche grise est adoptée. Elle 

servira à y jeter les couvercles des bocaux et les bouchons en complément de 

son utilisation initiale… 

Réponse Ville de Narbonne  

Demande prise en compte par les services du grand Narbonne  

Néanmoins il sera nécessaire de sécuriser cette poubelle avec des arceaux, 

car elle sera en pente et exposée au vent.  

Réponse Ville de Narbonne – Direction Propreté Urbaine  

Demande prise en compte par la ville de Narbonne création d’une dalle en 

béton pour installer des dispositifs de fixation dédiés au conteneur du tri 

sélection   – A suivre  

 

5 – Emmaüs et refuge de l’ARPAN- route départementale en direction de 

Montredon. 

Ce sujet est évoqué par Madame Monique Vignozzi qui souligne la 

dangerosité à couper la départementale en direction de Narbonne. 

Nous avons évoqué tous les problèmes liés à cette sortie pour rejoindre 

Narbonne qui dans les conditions actuelles restera dangereuse. En tout état 

de cause et même si cela est contraignant, la sécurité et le bon sens nous font 
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penser que la solution la plus raisonnable reste d’aller jusqu’au rond-point de 

Montredon quelques kilomètres plus loin pour faire demi-tour. 

Aussi, sera examinée la possibilité par les services compétents (la ville et le 

département) d’installer un panneau de signalisation pour interdire de couper 

la route vers la gauche en direction de Narbonne.  

 

6 – Nettoyage de la forêt au-dessus du quartier des Rochegrises. 

 

Michel CHAPUIS tient à signaler le travail remarquable de nettoyages de la 

forêt de pins et de ses abords par les services de la ville et de l’ONF. 

Il regrette toutefois que la bande de 50 mètres touchant les habitations 

attenantes aux travaux réalisés n’ait pas été prise en compte et traitée. 

Les riverains contraints par l’arrêté préfectoral de débroussailler cet espace 

n’ont pas la possibilité d’y accéder pour l’évacuation des déchets verts. 

Aussi nous semble-t-il qu’une recherche de solution pour le nettoyage avec les 

services de la ville serait la bienvenue.   

Michel BASCOUL signale que pour l’instant seule la partie à droite (côté ville) 

des châteaux d’eau a été réalisée. 

Le côté gauche des châteaux d’eau, en direction de Réveillon, très denses, 

car les pins n’ont jamais été élagués et les broussailles ayant investi le 

dessous de la pinède reste un sujet préoccupant s’il venait à y avoir un 

incendie, d’autant plus que le coupe-feu n’a pas été entretenu depuis plusieurs 

années.   

 

7 – Composteurs : sujet porté par Mesdames Vignozzi et Chapuis. 

 

 Réponse Ville de Narbonne  

Madame Aïcha KHADRI avait prévu pour l’occasion de nous transmettre des 

documents, d’une part, le nouveau guide du tri des déchets, ainsi qu’un 

document pédagogique sur le compostage, assorti de nombreux conseils, tous 

deux édités par le Grand Narbonne.  

Nous avons évoqué l’utilisation des composteurs destinés aux zones 

pavillonnaires pour les particuliers et sommes en attente de savoir comment 

seront développés les composteurs pour les habitats collectifs. 

A la question, « La distribution de composteurs induira-t-elle l’interdiction des 

déchets organiques dans les poubelles des quartiers ?»,  
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Ville de Narbonne - Direction Environnement du Grand Narbonne  

Il est trop tôt pour y répondre. Le Grand Narbonne mène une étude avec 

SUEZ dans ce cadre-là et nous en saurons un peu plus sur cette question en 

fin d’année. 

 

8 – Compte-rendu concernant la commission de suivi de site (CSS) de 

LAMBERT. 

(Pôle multi filières pour le traitement des déchets exploité par la société SUEZ RV 

Méditerranée). 

Cette commission s’est tenue le 23 janvier 2023 sur le site de LAMBERT. 

Pour le Conseil Citoyen Michel BASCOUL a participé à cette commission, 

Michel Chapuis n’était pas disponible et s’était fait excuser. 

Le compte-rendu de cette commission est joint à notre compte-rendu. 

Il a été également distribué lors de notre Conseil Citoyen du 15 mars. 

Michel BASCOUL a brièvement listé les événements importants et le déroulé 

de cette commission. 

Pour ce qui est du suivi olfactif, et les désagréments que nous avons ou vivre 

sur le quartier de Réveillon, nous notons une forte amélioration due à 

plusieurs éléments. 

D’une part l’abandon de puits sur LAMBERT 1 et 2 et en particulier par la 

refonte des puits et des tuyauteries de transport du gaz méthane, et d’autre 

part par la remise en état de bon fonctionnement de la torchère permettant de 

brûler le gaz. 

À ce jour il existe un jury de nez de deux personnes sur Réveillon, personnes 

qui transmettent toutes les informations sur les émissions olfactives de ce 

quartier. 

Néanmoins nous avons la possibilité en complément d’informer SUEZ de 

toute anomalie olfactive à l’adresse mail suivante : amandine.ricard@suez.fr 

En fin de réunion de cette commission et lors des questions diverses, Michel 

BASCOUL a demandé quelle était la durée de vie de l’alvéole actuelle 

d’enfouissement. L’autorisation a été donnée jusqu’en 2037. Sachant que 

chaque année les objectifs sont de diminuer progressivement le tonnage des 

déchets enfouis. 

 

 

 

mailto:amandine.ricard@suez.fr


5 
 

 

8 – Présentation des projets des conseils citoyens lors de la réunion du jeudi 

02 mars 2023 à 17h00 au château de Montplaisir: 

 

Michel Chapuis et Michel BASCOUL ont participé à cette réunion de 

présentation animée par la direction de la citoyenneté où l’ensemble des 

Conseils Citoyens ont présenté tour à tour leurs projets aux responsables de 

la ville de Narbonne et aux Elus (es) présents (tes)  

Notre Conseil Citoyen a donc présenté le projet de valorisation de l’Arborétum 

en incluant le réaménagement du chemin, seul exutoire possible pour les 

habitants de nos quartiers pour rejoindre Narbonne si la D6009 est bloquée.  

 

Réponse Ville de Narbonne-Direction Citoyenneté  

Une prochaine réunion est prévue en avril, les 16 projets déposés dans le 

cadre de l’Appel A projets Participatifs seront soumis à arbitrage et  le résultat 

des projets retenus sera transmis aux coordonnateurs (trices) CC et CDQ  

 

8 – Questions diverses :  RAS. 

  

 

Prochaine réunion le mercredi 17 mai 2023 à 18h30. 

Maison de Proximité de réveillon - 55, avenue de réveillon – 11100 Narbonne. 


